

Invitation à une séance d'information de préconstruction pour le projet de poste de transformation municipal Mer-Bleue

Janvier 2026

Bonjour,

À la fin de mars, Hydro Ottawa va débuter les activités de construction relatives au nouveau poste de transformation Mer-Bleue, situé du côté ouest du chemin Mer-Bleue, à 300 mètres au nord-ouest de l'intersection avec le boulevard Brian-Coburn. Ce nouveau poste électrique sera raccordé à la ligne de transport de 230 kV existante d'Hydro One, située au sud de l'emplacement proposé pour le nouveau poste.

Rappelons que ce projet a pour but d'assurer un approvisionnement en électricité adéquat et fiable pour répondre à la demande croissante du secteur est de la ville d'Ottawa.

Nous tenons à en discuter avec vous

Dans le cadre du processus de consultation, nous tenons une troisième séance d'information publique le 11 février 2026. Les membres du public sont invités à assister à l'une de nos séances d'information pour en savoir davantage sur nos plans de construction du nouveau poste, parler directement aux membres de notre équipe de projet et émettre leurs commentaires. **Veuillez vous joindre à nous lors d'une de ces séances :**

Troisièmes séances d'information publiques

Séance virtuelle en après-midi

11 février 2026

12 h 15 – 13 h

Visitez hydroottawa.com/fr/merbleue pour vous inscrire à notre séance d'après-midi

Séance virtuelle en soirée

11 février 2026

19 h 15 – 20 h

Visitez hydroottawa.com/fr/merbleue pour vous inscrire à notre séance de soirée

Si vous êtes dans l'impossibilité d'assister à l'une de nos séances virtuelles ou si vous préférez une rencontre en personne, n'hésitez pas à écrire à notre équipe de projet à merbleue@hydroottawa.com. Nous serons heureux de prendre rendez-vous avec vous.

Information sur la construction

Durant cette étape du projet, les résidents du secteur pourraient observer le passage de divers types de véhicules et d'engins de construction, à des fréquences variées, tout dépendant de la progression des travaux. Cependant, le nouveau poste Mer-Bleue n'occasionnera pas une circulation accrue dans le secteur à long terme.

Au besoin, des mesures de contrôle de la circulation seront mises en place afin d'assurer la sécurité des voies publiques pour les résidents. Nos équipes et nos entrepreneurs d'expérience réaliseront ces travaux de façon sécuritaire et efficace afin de réduire le plus possible les inconvénients.

Pour le moment, aucune interruption de service n'est prévue. Des mesures ont été prises dans le but d'éviter d'interrompre le service d'électricité durant la construction des nouvelles installations. Si des changements devaient survenir, nous vous en informerons à l'avance.

De plus, par souci de sécurité pour la population et nos équipes dans le cadre des travaux requis pour ce projet, les activités de construction seront réalisées majoritairement en semaine, entre 7 h et 17 h, et en conformité avec le règlement sur le bruit de la ville d'Ottawa.

Pour obtenir davantage d'information et consulter les réponses de notre foire aux questions en lien avec l'étape de construction du projet, veuillez visiter notre site Web à www.hydroottawa.com/fr/merbleue.

Veuillez accepter mes sincères salutations.

David Carrero, PMP

Gestionnaire de project, Programmes de génie et projets majeurs